



PATAHAN BARU GEMPA PASAMAN BARAT

Foto udara pemukiman yang hancur akibat gempa, di Nagari Kajai, Kabupaten Pasaman Barat, Sumatera Barat, Selasa (8/3). Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) meminta Pemkab Pasaman Barat melakukan penyesuaian tata ruang dan mitigasi bencana setelah ditemukannya patahan baru pascagempa Magnitudo 6,1 di daerah itu yakni sesar Talamau.

## Bupati Tangerang tak Keluarkan Izin Operasi Pabrik Pencemar Lingkungan

Bagi perusahaan yang telah dilakukan pencabutan izin saat ini, harus segera memenuhi teknis-teknis cara dalam pengelolaan limbah berbahaya yang dihasilkannya. Di mana fasilitas sarana dan prasarana penunjang harus terpenuhi sesuai standar yang ada.

**TANGERANG (IM)** - Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar memastikan bahwa pihaknya tidak akan mengeluarkan izin operasional bagi perusahaan yang telah me-

langgar aturan dengan mence-mari lingkungan setempat, sebelum dapat memperbaiki dan melengkapi sarana serta fasilitas pengelolaan limbah yang dihasilkannya.

## KPU Tangsel Usulkan Anggaran Pemilu 2024 Sebesar Rp90,5 Miliar

**TANGSEL (IM)** - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Tangerang Selatan menyampaikan usulan dana hibah penyelenggaraan Pemilihan Umum tahun 2024 sebesar Rp90 miliar lebih (Rp90.505.282.000). Angka itu, naik tajam dibanding realisasi anggaran Pilkada tahun 2020 yang hanya sebesar Rp67 miliar.

Ketua KPU Tangsel, Muhammad Taufiq M.Z mengungkapkan, naiknya usulan anggaran Pilkada tahun 2024 dibanding Pilkada tahun 2022 itu karena beberapa hal. Terutama pada penganggaran Alat Pelindung Diri (APD) pada Pilkada tahun 2024 mendatang.

"Kalau Pilkada 2020 di tengah Pandemi Covid-19 APD (Alat Pelindung Diri) nya dicover APBN. Kalau APD dicover APBN maka tinggal Rp77 miliar," katanya, Selasa (8/3).

Dia memastikan, biaya pelaksanaan Pilkada tahun 2024 mendatang sebenarnya

tidak akan melonjak signifikan dibanding Pilkada tahun 2020 lalu, jika penganggaran tim adhoc juga dipadukan dengan anggaran KPU Provinsi yang juga melaksanakan Pemilihan Gubernur.

"Kalau ada cost sharing dengan Provinsi terkait Adhoc karena berbarengan dengan Pilgub kita hanya mengajukan hibah APBD nya 60 miliar atau sama dengan Pilkada 2020," ucap Taufiq.

Dia merinci, usulan biaya Pilkada Kota Tangsel tahun 2024 yang diusulkan sebesar Rp90 miliar lebih itu, paling besar dianggarkan untuk biaya adhoc sebesar Rp30 miliar lebih dan terbesar kedua dianggarkan untuk pengadaan APD sebesar Rp13 miliar lebih.

Sementara biaya lainnya seperti biaya komunikasi sebesar Rp285 juta, pengecekan kesehatan Covid-19 sebesar Rp6,7 miliar dan media teleconference sebesar Rp25 juta. ● pp

## Berantas Peredaran Narkoba, BNNK Tangerang Bentuk Satgas

**TANGERANG (IM)** - Guna menanggulangi peredaran narkoba, Badan Narkotika Nasional Kabupaten (BNNK) Tangerang membentuk Satuan Tugas (Satgas) Narkoba bersama pemerintah daerah setempat.

Kepala BNNK Kabupaten Tangerang, Dedi Sutardi mengatakan Satgas Narkoba akan segera dibentuk untuk melakukan pencegahan peredaran narkoba di segala lini.

"Sudah disusun, tinggal dibentuk satgasnya," kata dia seperti dilansir Antara, Selasa (8/3). Nantinya satgas akan menasar empat program pengawasan di lingkungan pendidikan, lingkungan kerja, lingkungan perusahaan, dan lingkungan masyarakat.

Untuk di lingkungan pendidikan akan melibatkan guru dan siswa sekolah. Sedangkan di lingkungan kerja melibatkan para pegawai dan atasan masing-masing.

Kemudian, di lingkungan perusahaan melibatkan para buruh dan manajer perusahaan, sedangkan di lingkungan

masyarakat melibatkan kepala desa dan warga.

"Tugasnya hanya mengawasi dan melakukan pencegahan. Kalau pemberantasan itu menjadi tugasnya kepolisian," ujar Dedi.

Sekretaris BNNK Tangerang, Mas Yoyon menambahkan pihaknya sudah menyampaikan rencana pembentukan Satgas Narkoba di Tangerang.

"Kita sudah sampaikan kepada Bupati dan Alhamdulillah beliau mendukung program yang kita gagas," tutur dia.

Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar mengatakan bahwa pembentukan Satgas Narkoba sangat baik untuk mencegah dan meminimalkan peredaran narkoba di daerahnya.

Menurut dia, pencegahan peredaran narkoba merupakan tanggung jawab bersama sehingga diperlukan dukungan dari segala lini serta elemen masyarakat.

"Untuk teknisnya kita serahkan kepada BNNK," kata Bupati. ● pp

"Jadi kita tetap dari keputusan pemerintah daerah, tentang hasil beberapa temuan-temuan dari Dinas Lingkungan Hidup akan konsisten tidak mengeluarkan izin operasi bagi perusahaan belum memenuhi lima teknis aturan yang ada," kata Bupati Zaki.

Ia menyebutkan, bagi perusahaan yang telah dilakukan pencabutan izin saat ini, harus segera memenuhi teknis-teknis cara dalam pengelolaan limbah berbahaya yang dihasilkannya. Di mana fasilitas sarana dan prasarana penunjang harus terpenuhi sesuai standar yang ada.

"Pemerintah tentunya tidak akan merubah keputusan

itu, karena hal ini bukan kali yang pertama kami menindak perusahaan dengan tegas dan kami akan secara konsisten secara teknis," katanya.

Ia juga menyebutkan perusahaan kini sudah diberi waktu untuk memenuhi teknis yang sudah ditentukan, di antaranya tentang pengendalian pencemaran udara, pengelolaan penyimpanan sementara limbah B3.

Kemudian perusahaan juga harus menampung limbah B3 memakai silo filter tank, perusahaan harus melengkapi cerobong sumber emisi dan perusahaan harus menanam tanaman untuk mengurangi

pencemaran debu dan bau.

Sejauh ini, lanjut dia, perusahaan yang dibekukan izinnya khususnya PT Sukses Logam Indonesia belum juga memenuhi syarat dan aturan yang berlaku tersebut. Oleh sebab itu pihaknya pun melarang perusahaan pengelola limbah B3 beroperasi sebelum dapat memenuhi lima teknis catatan yang diujarkannya.

"Dan kalau secara konsisten perusahaan itu dapat melengkapi persyaratannya, tentunya kami akan mempersilahkan perusahaan itu kembali beroperasi. Tapi kalau tidak kita akan tetap memutuskan uji coba operasi itu," ujar dia. ● pp

## Anggaran Tiap Kantor Cabang Disdik di Jawa Barat Sebesar Rp250 Miliar

**BANDUNG (IM)** - Di Tahun Anggaran 2022 ini, setiap Kantor Cabang Dinas (KCD) pendidikan Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Barat akan mendapatkan atau mengelola anggaran sebesar Rp250 miliar.

Dana sebesar itu akan didesentralisasikan ke 13 kantor cabang dinas yang ada di Jawa Barat. Hal itu merupakan konsekuensi dari kebijakan desentralisasi anggaran yang menjadi komitmen Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Barat.

Dalam suatu perbincangan di Bandung, Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Barat, Dedi Supandi menyatakan, tadinya anggaran tersebut bertumpuk di dinas pendidikan provinsi, ujarnya.

Dedi Supandi juga telah menyatakan hal ini pada kegiatan Webinar Series Dinsatialis UPI 2021 Talkshow Inovasi Pendidikan dengan Tema "Meningkatkan Kualitas Pendidikan Indonesia Melalui Pengembangan Inovasi Guru", baru-baru ini.

Menurut Dedi, kebijakan desentralisasi anggaran merupakan salah satu upaya dalam melaksanakan program Inovasi Pendidikan Juara.

Secara umum Dedi menyampaikan merujuk pada Jabar Juara Lahir Batin dengan Inovasi dan Kolaborasi, ia sangat setuju inovasi di bidang pendidikan harus dilakukan. Sebab, kalau tidak akan berjalan lambat.

"Dengan inovasi, sesuatu yang harusnya selesai lima tahun bisa jadi dua tahun. Jadi bagaimana sesungguhnya strategi kita meningkatkan aksesibilitas dan mutu pendidikan. Saat bicara aksesibilitas pendidikan, di Jawa Barat ada SMA, SMK, dan SLB, ada juga guru tenaga kependidikan," tuturnya.

Dikatakan, setelah melakukan analisis gap antara harapan dan kenyataan, dibutuhkan program inovasi pendidikan karakter berbasis agama dan budaya Jawa Barat. Program inovasi pendidikan karakter ini adalah Inovasi Pendidikan Juara.

Secara garis besar, jelasnya ada tiga program Inovasi Pendidikan Juara. Pertama sekolah juara, kedua revitalisasi dan integrasi, dan ketiga adalah Jabar Future Leader.

"Nanti yang sekolah juara ada cabang-cabang inovasi seperti saat pandemi kemarin kita bicara pinjam pakai gawai, kita memberikan kuota gratis, kita bicara bantuan pendidikan menengah universal bagi seko-

lah swasta," urainya.

Terkait dengan revitalisasi dan integrasi salah satunya adalah bagaimana caranya melakukan desentralisasi anggaran. Selain itu, masih dalam tataran revitalisasi dan integrasi, Dedi mencontohkan ada suatu daerah di Pangandaran yang membutuhkan SLB.

Kalaulah menggunakan pola-pola lama, untuk mendirikan SLB membeli tanah dulu lalu membangun. Pola-pola begitu dinilainya terlalu lama.

"Saya lakukan inovasi, ternyata di Cimerak ada SMK dengan bangunan yang luas. Ya sudah diintegrasikan aja," imbuhnya.

Bahkan ungkap Dedi, pihaknya tengah disupport beberapa daerah, seperti Sukabumi dan Kabupaten Bandung yang siap menyediakan tanah, bangunannya dari Disdik Jabar.

"Jadi, tanah adalah milik pemerintah kabupaten/kota, di situ ada SD. Nanti kita diberikan imbal lahan dari sana, lalu kita membangun sekolah SMA. Kita bangun sarana fasilitasnya. Nanti fasilitas sekolah SMA atau sekolah yang ada di kita bisa diintegrasikan bisa dipakai untuk sekolah SD. Itulah hal-hal yang paling cepat kita lakukan," ungkapnya. ● lys

## Andika Sebut Iti dan Irna

### Perempuan Hebat dari Banten Selatan

**SERANG (IM)** - Wakil Gubernur Banten, Andika Hazrumy menyebut Bupati Pandeglang, Irna Narulita dan Bupati Lebak, Iti Octavia Jayabaya sebagai dua perempuan hebat dari Banten Selatan.

Hal itu dilontarkan Andika saat memberikan sambutan dalam kegiatan peletakan batu pertama pembangunan RSUD Labuan dan RSUD Cilograng di Labuan, Kabupaten Pandeglang, Selasa (8/3).

"Dua perempuan hebat dari Banten," ujar Andika.

Selain Irna dan Iti, hadir juga Forkompinda Provinsi Banten, sejumlah pejabat Pemprov Banten, serta Pemkab Pandeglang dan

Pemkab Lebak.

Andika menyebut pembangunan dua RSUD di wilayah selatan Banten ini sebagai upaya pemerataan akses kesehatan bagi masyarakat Banten. Apalagi, Bupati Iti pernah sampai membeli obat ke Sukabumi saat menginap di Cilograng.

"Mudah-mudahan diberikan kelancaran dan kebermanfaatannya bagi masyarakat," ujarnya.

Pembangunan dua rumah sakit ini, meskipun tipe C akan dilengkapi berbagai layanan kesehatan.

"Ini sebagai hadiah dari Pemprov untuk dua bupati yang hebat yakni Bupati Irna dan Bupati Iti," tuturnya. ● pra

## HILANG DUA HARI

### Gitaris Band Asal Cilegon Ditemukan Tewas di Pantai Pulau Merak Kecil

**CILGON (IM)** - Sesok mayat ditemukan warga di pinggir Pantai Pulau Merak Kecil, Kecamatan Pulomerak, Kota Cilegon, Selasa (8/3). Warga yang menemukan langsung melaporkannya ke pihak kepolisian.

Belakangan diketahui mayat berjenis kelamin laki-laki tersebut adalah Azies Zulkarnaen, gitaris band asal Cilegon Neon Junior yang sebelumnya dilaporkan hilang pada Minggu (6/3) lalu karena diduga depresi. Gitaris asal Cilegon ditemukan dalam kondisi tewas setelah dilaporkan sudah dua hari hilang.

Kapolsek Pulomerak, AKP Fauzan Afifi membenarkan penemuan jasad Azies Zulkarnaen yang sebelumnya dilaporkan hilang.

Kapolsek mengkonfirmasi bahwa mayat yang ditemukan di Pantai Pulau Merak Kecil

adalah Azies Zulkarnaen.

Hal itu juga dikonfirmasi pihak keluarga melalui tanda pada bagian tubuh korban.

Awalnya saat mayat itu ditemukan dikonfirmasi bukan Azies, kata pihak keluarga bukan. Setelah itu kemudian balik lagi kesana abangnya si korban.

"Kemudian mengkonfirmasi ternyata itu benar si Azies, karena ada tanda bekas operasi di perutnya, dia nandain kalau Azies itu lewat situ," ujar Kapolsek dikonfirmasi wartawan.

Saat ini, kata Kapolsek, korban sudah dievakuasi petugas ke Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Cilegon untuk penyelidikan lebih lanjut.

"Untuk autopsi kita menunggu persetujuan keluarga. Outopsi berguna untuk mengetahui penyebab kematian korban," terang Kapolsek. ● pra



## PEMPROV JABAR DORONG PERTUMBUHAN EKONOMI KREATIF

Perajin menyelesaikan pembuatan kerajinan gelang hanjeli berbahan biji tanaman hanjeli (Coix lacryma-jobi L.) di Kelurahan Plawad, Karawang, Jawa Barat, Selasa (8/3). Pemerintah Provinsi Jawa Barat mendorong pertumbuhan ekonomi kreatif agar bisa terus tumbuh dengan mengeluarkan kebijakan melalui Peraturan Gubernur Nomor 44 Tahun 2021 tentang Rencana Aksi Pengembangan Ekonomi Kreatif (Renaksi Ekraf) 2021-2025 sebagai langkah peningkatan, pengembangan, dan perbaikan pertumbuhan ekonomi selama dan setelah pandemi COVID-19.

## Wali Kota Tangerang Harapkan Peningkatan Kompetensi Guru dalam Evaluasi Pembelajaran

**TANGERANG (IM)** - Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah membuka kegiatan sosialisasi penyusunan soal ujian sekolah jenjang SD se-Kota Tangerang, yang diadakan Dinas Pendidikan Kota Tangerang bekerja sama dengan Lembaga Penjamin Mutu Pendidikan (LPMP) Banten secara daring, Selasa (8/3).

Arief menuturkan, peranan guru dalam pembangunan sangat strategis yakni sebagai ujung tombak pembangunan SDM guna mewujudkan profil pelajar pancasila.

"Guru sebagai ujung tombak pembangunan SDM harus bisa meningkatkan profesionalismenya untuk mewujudkan pelajar yang memiliki kompetensi global dan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila," ujar Arief.

Arief menyebut guru harus bisa menguasai teknik evaluasi, karena proses evaluasi dalam kegiatan pendidikan menjadi alat ukur, yang bertujuan memperlihatkan tingkat pencapaian peserta didik atas bahan ajar yang telah disampaikan oleh guru secara akurat.

"Guru harus mampu menguasai teknik evaluasi dengan membuat soal yang dapat menstimulus kreatifitas

siswa untuk berpikir kritis, kreatif dan inovatif serta menguasai teknik penilaian yang benar," pesan Arief.

Arief menambahkan terkait pelaksanaan PTM terbatas yang baru diterapkan kembali di Kota Tangerang seiring dengan kondisi pandemi yang telah mereda dan mengajak para peserta untuk terus menerapkan protokol kesehatan.

"Saat ini, Alhamdulillah Kota Tangerang sudah melakukan PTM terbatas dan bertahap. Mari kita tetap disiplin protok agar PTM kembali normal," pesan Arief.

Pada kesempatan yang sama, Kepala Dinas Pendidikan Kota Tangerang, Jamaluddin menyampaikan harapan dari berlangsungnya acara ini.

"Semoga dengan adanya kegiatan ini, bapak ibu guru dapat membuat soal secara maksimal dan berkualitas guna membangun pendidikan yang bermutu dan berdaya saing," harap Jamaluddin. Adapun kegiatan sosialisasi ini dilakukan pada 8-11 Maret 2022 secara daring dengan menghadirkan 8 narasumber yang berasal dari LPMP Banten dan dihadiri oleh kurang lebih 600 guru perwakilan SD se-Kota Tangerang serta 45 guru koordinator sebagai tutor sejawat. ● pp



KERAJINAN TAS ANYAMAN DI MADIUN

Perajin menganyam tas berbahan tali jali-jali plastik dan stripping di Sambirejo, Kabupaten Madiun, Jawa Timur, Selasa (8/3). Kelompok perajin beranggotakan 16 orang tersebut dalam sebulan memproduksi 300 hingga 500 buah tas pesanan yang dijual dengan harga Rp6.000 hingga Rp125 ribu per buah tergantung ukuran, motif dan kualitas bahan.